



Confidencial

La cascada de elogios de Eruviel

El exgobernador del PRI en el Estado de México y convertido al obradorismo, Eruviel Ávila, acudió hasta Puebla al sexto foro de la reforma al Poder Judicial para opinar de los pros y los contras, pero sólo se desvivió en elogios para la '4T'. De entrada, al organizador del evento, **Ignacio Mier**, lo llamó "mi líder"; a **López Obrador** lo calificó como "un hombre visionario"; de **Claudia Sheinbaum** dijo que "es una mujer muy preparada y una científica". A **Ernestina Godoy** la llamó "la gran abogada de México" y agregó que para él es "un honor ser aliado de la '4T' desde el PVEM". Y ya hablando de la reforma, advirtió que "la elección de los juzgadores va".

Ken y los socios preferidos de los mexicanos

El embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, dejó en claro que los mexicanos prefieren a los estadounidenses como socios que a Rusia o incluso a China. Al hablar sobre las encuestas que realiza la representación diplomática estadounidense, *mister Ken* resaltó que 60% de los mexicanos prefiere mantener una relación sólida con el vecino del norte. Para que el gobierno tome nota antes de sus próximos acercamientos.

PRD, en la disputa de sus ruinas

Indignada, la dirigente de lo que queda del PRD en la CDMX, **Nora Arias Contreras**, denunció ayer que "no conformes con sepultar" al partido, el presidente nacional, **Jesús Zambrano**, y su aliado Ángel Ávila, buscan, con "una *chicanada*", apoderarse de la dirigencia en la capital. Los acusó de convocar a un consejo estatal a través de Carlos Enrique Estrada, como presidente de la Mesa Directiva del Décimo Consejo Estatal, "siendo que él renunció a la misma desde 2022". Por eso, advirtió que "no permitiremos esa deleznable intromisión en el PRD-CDMX". Ni en sus peores momentos se acaban las disputas entre las *tribus* del sol azteca.

Reivindican los socialistas ser el ADN de Morena

Mal cayeron dentro de Morena Socialista los comentarios de InfodemiaMX, cuenta que se ha dedicado a refutar cualquier crítica hacia la '4T' y que buscó deslindar a Morena de esa organización. **Édgar López**, organizador del Taller de Formación Marxista, sostuvo que "Morena Socialista ha estado metido en la estructura de Morena desde su inicio, desde antes de que se fundó, antes de que fuera partido. De hecho, fuimos parte activa para que se convirtiera en partido", aseguró. Para que no se intenten lavar las manos.

La fácil solución a la narcoviolencia en Chiapas

De la serie "los voy a acusar con sus mamás y con sus abuelas", surge ahora el "no se dejen enganchar...". Se trata de frases con las que el presidente López Obrador busca resolver los graves problemas de inseguridad en Chiapas. La primera la usó el 28 de junio de 2023, dirigiéndose a un grupo criminal al que pidió liberar a policías que secuestró. La segunda la dijo ayer, refiriéndose a pobladores de la sierra chiapaneca víctimas de reclutamiento forzado por los cárteles. El problema es que ahí no es que "se dejen enganchar"; si no se enrolan, los matan.

Contra medidas punitivas, ¿pero a favor de la prisión oficiosa?

Y hablando de delincuencia, ayer el Presidente incurrió en una contradicción. Mientras que ha pugnado por endurecer la prisión preventiva oficiosa, no sólo oponiéndose a su desaparición—como pide incluso la ONU—, sino incluso ampliando el catálogo de delitos que ameritan esa pena, el mandatario dijo ayer que la paz no se logra con mano dura o con "medidas coercitivas, con leyes más severas, con cárceles". Que alguien explique...